

おもろい会社の成長戦略

詰め込み、暗記学習へのアンチテーゼ
“塾なし受験”で保護者に安心、
子どもにやる気

株式会社タカベル

人格形成につながった 中学受験のメリット

少子化が加速するなかでも、首都圏での中学受験熱は相変わらずだ。5人に1人が中学受験をしており、東京都内だけで見れば、都内の公立小学校から都内の私立中学校への進学率は20%程度になるとも言っている。年間100万円から200万円程度かかる中学受験専門塾に通う小学生も少なくない。

このホットな市場に、社長自身の中学受験での実体験や教育現場での経験を踏まえ、「塾なし受験」をうたい、この春から中学受験向けの新たなサービスを投入したのがタカベルだ。

社長の高畠洋平は小学校5年から大手塾に通っていたが、早生まれ（3月）という小学生にとっての大きなハンディに加え、スペル的な塾のシステムになかなかついていけず、親からも叱責をされる日々で、当時の思い出はほとんどないという。それでも都内の私立中学に合格、中高の6年間築いてきた独自の勉強方法を惜しげもなく情報として発信していく。「1日1本がノルマ。気になる人にはフォローを仕掛け、フォローしてくれた人には積極的にフォローバックを心がけた」

さらに、家庭学習における効果的な勉強法を書籍にまとめ、無料で配布するキャンペーンも打った。すると一気に40人ほどから申し込みがあった。「ニーズは確実にある、そう確認したと言つ。

受験日に向けた長期プランと 学習管理でやる気を引き出す

高畠が提唱するコンサルティングの一一番大きな柱は、中学受験合格に向けた毎日の学習計画だ。例えば月曜日の算数はこの問題、火曜日の国語はこの問題、というように、家庭で子どもに何を勉強



自身の中学受験からの気づきが起業につながった

1日1本が最低のノルマ

その後、晴れて小学校の教員免許を取得すると銀行を退職、板橋

「商学部では小学校の教員免許は取れない。教育者たるもの、一度組みを学ぶことができる子は銀行、法人営業だということで、みずほ銀行に4年間お世話になった」

「引っ込み思案だった性格もオーランマインドに変わり、その後の人格形成に大きな影響を与えてくれた」と高畠は当時を振り返る。この自身の経験から、中学受験にメリットを感じる一方で、大手塾での学びには疑問を抱き、いつかは教育に携わる事業、仕事に就きたいと考えていた。大学は商学部。アルバイト先は、個別指導、集団事業、家庭教師と、教育の現場に関わるところばかりだったが、卒業後の就職先には大手都市銀行を選んだ。

「ノビノビと過ごすことができ、塾なし受験」で、その後の人生が大きく変わった。

「引っ込み思案だった性格もオーランマインドに変わり、その後の

人格形成に大きな影響を与えてくれた」と高畠は当時を振り返る。

「引っ込み思案だった性格もオーランマインドに変わり、その後の